



Nachruf der Gemeinde Issum

Unser ehemaliges Ratsmitglied

Johanna Rosowski

ist verstorben.

Frau Rosowski gehörte in den achtziger und neunziger Jahren als Mitglied dem Rat der Gemeinde Issum an. Sie hat sich mit ganzer Kraft im Rat und in zahlreichen Ausschüssen für das Wohl der Gemeinde Issum eingesetzt.

Rat und Verwaltung der Gemeinde Issum trauern aufrichtig um eine Frau, die sich in ihrer langjährigen Tätigkeit um das Wohl der Gemeinde verdient gemacht hat. Wir nehmen Abschied mit dem Versprechen, ihr stets ein ehrendes Andenken zu bewahren. Unser Mitgefühl gilt insbesondere ihrer Familie.

Für die Gemeinde Issum

Clemens Brück
Bürgermeister